



Séjour à Caen

publié le 18/05/2018

Descriptif :

Pour visionner un diaporama des photos du séjour, suivez le lien avec le mot de passe : EliséeMousnier

<https://vimeo.com/269719277>

En mars dernier, les élèves de 3ème 2 et 3ème 3 ont profité d'un séjour à Caen.

A l'aide de leur carnet de reporter, ils ont visité le mémorial.

En fin d'après – midi, ils ont participé à un atelier immersif au cours duquel ils ont pu suivre le destin d'une famille en temps de guerre à travers des documents d'archives et des objets d'époque qu'ils ont eu la chance de pouvoir manipuler.

La soirée a été occupée par la projection du film Imitation Game, en lien avec l'EPI « Codes, espionnage et secret d'État ».

Le lendemain, ils sont partis pour un circuit de 3 h 30 en bus, rythmé par un animateur du mémorial qui les a abreuvés d'informations sur la Seconde Guerre Mondiale et en particulier sur le Débarquement. Trois arrêts étaient prévus : la batterie allemande de Longues – sur – mer, un des vestiges du « Mur de l'Atlantique », le cimetière américain de Colleville et la plage d'Omaha, témoignant de la violence des combats au matin du 6 juin 1944.

Avant de repartir, une projection d'images d'archives sur le Débarquement est venue clore ce séjour qui les a plongés au cœur de l'histoire, dans une région où les souvenirs de la guerre et du D-Day restent enracinés dans le paysage.

Pour visionner un diaporama des photos du séjour, suivez le lien avec le mot de passe : EliséeMousnier

<https://vimeo.com/269719277>